

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa atas segala berkat dan kasihNya yang senantiasa menyertai penulis dalam penyusunan dan penulisan skripsi ini.

Adapun judul skripsi ini adalah Hubungan Lingkungan Keluarga dan Persepsi Siswa tentang Metode Mengajar Guru dengan Motivasi Belajar Biologi Siswa Kelas X SMA Swasta Bersama Berastagi Tahun Pembelajaran 2013/2014 yang disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Dalam penulisan skripsi ini penulis banyak memperoleh bantuan dari berbagai pihak. Untuk itu penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Drs. M. Yusuf Nasution, M.Si selaku dosen pembimbing skripsi yang telah memberikan bimbingan kepada penulis dalam penulisan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Drs. Tri Harsono, M.Si, Bapak Dr. Syahmi Edi, M.Si dan Ibu Dra. Cicik Suryani, M.Si selaku dosen penguji yang telah memberikan kritik dan saran kepada penulis.

Ucapan terima kasih penulis ucapkan kepada Ibu Dra. Cicik Suryani, M.Si selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah membimbing penulis selama perkuliahan. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Bapak Drs. Artel Saragih selaku Kepala Sekolah SMA Swasta Bersama Berastagi dan Ibu Dewi A Sitepu, S.Pd selaku guru Biologi yang telah membantu penulis dalam melaksanakan penelitian ini.

Teristimewa penulis mengucapkan terima kasih kepada ayahanda dan ibunda terkasih yang tiada henti-hentinya memberi kasih sayang, motivasi dan dukungan kepada penulis. Terima kasih juga kepada kakanda terkasih Richard Sianipar, ST dan adinda terkasih Ardi Sianipar dan Paskah Prasetio Sianipar, serta Bapak Uda (Drs. Mangatur Sitorus, M.Si) dan tante dan seluruh sanak keluarga yang sudah memberi dukungan doa dan motivasi kepada penulis dalam menyelesaikan studi di Unimed.

Terima kasih juga penulis ucapkan kepada sahabat-sahabat (Grace, Friska Sihombing, Junita, Melky, Icha, Yunita, Yenni, Dewi) dan teman-teman Biologi Dik A 2007 yang selama ini selalu memberikan motivasi dan semangat dalam menyelesaikan skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih banyak kekurangan, oleh karena itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Juli 2014

Penulis

Winda Sianipar

NIM. 071244410109

THE
Character Building
UNIVERSITY